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Samarinda, biwara.co – Wali Kota Samarinda Andi Harun beberapa
waktu lalu merencanakan proyek Teras Samarinda, untuk menyulap
wajah Tepian Mahakam, sebagai salah satu cara mempercantik
tata kota, serta mendukung misi Samarinda menjadi Kota Pusat
Peradaban.

Dimana,  Andi  sapaan  akrabnya,  mengatakan  tidak  hanya
mempercantik tata kota Tepian, menurutnya proyek prestisius
itu  sekaligus  untuk  mengenalkan  aset  mewah  kebanggaan
Samarinda  yaitu  Sungai  Mahakam.

“Seperti yang saya bilang bahwa Sungai Mahakam kita ini itu
barang mewah yang belum kita poles dan belum direvitalisasi,”
ucapnya saat dikonfirmasi oleh media.
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Hal itu, yang mendorong Pemerintah Kota (Pemkot) Samarinda
untuk  mengembangkan  kawasan  Tepian  Mahakam  menjadi  kawasan
dengan potensi ekonomi yang tinggi.

Selain itu, Andi juga mengatakan, bahwa teras Samarinda akan
terintegrasi dengan perencanaan pariwisata di kawasan Sungai
Mahakam.

“Untuk itu, saya berharap kawasan tersebut dapat menjadi nilai
lebih yang akan menguntungkan Kota Tepian. Tentunya agar semua
harapan tercapai, mesti dikelola dengan baik,” ujarnya.

Sesuai  dengan  namanya  ‘Teras  Samarinda’,  orang  nomor  di
Samarinda itu mengatakan, ini akan dilengkapi dengan fasilitas
yang memberikan rasa nyaman bagi para pengunjung yang datang.

Dimana, dirinya ingin Tepian Mahakam menjadi pintu masuk Kota
Samarinda. Sehingga bisa menjadi Teras Kota yang nyaman bagi
warga Samarinda ataupun pengunjung dari luar daerah.

Untuk itu, dia juga menggambarkan bakal ada pedestrian yang
nyaman  untuk  pejalan  kaki.  Serta  terintegrasi  dengan
transportasi  massal  modern.

“Jadi kita memiliki Teras Samarinda yang akan memberi dampak
perekonomian, dampak penataan kawasan, serta dampak integrasi
antara sisi sungai dengan sisi darat,” pungkas Andi. (Cyn)


